



Auf SuperD folgt SuperE

Keine Zukunft ohne Pinkwashing

Als RWETH ist es uns wichtig, dass sich Minderheiten und queere Menschen an unseren Hochschulen befinden können. Nun versuchen wir mit unserer neuen Kampagne "Auf SuperD folgt SuperE" welche anzulocken. Das E in SuperE steht für "Equity", denn was draufsteht, muss auch drin sein. Ja richtig!.. Wir haben gelernt, dass "Equity" besser klingt als "Equality".

Ob es auch wichtig ist, queere Menschen besonders zu schützen, ist uns noch nicht wirklich klar, aber wir versprechen euch, dass wir uns super viele Gedanken dazu machen werden. Falls wir uns in nächster Zeit nicht äußern, dann deswegen, und nicht, weil es uns im Grunde egal ist.





SuperE follows SuperD

No Future without Pinkwashing

For us as RWTH it is important to know, that minorities and queer people can be on our campus. Now with our new "SuperE follows SuperD" campaign we try to attract them. The E in SuperE stands for "Equity", because what is on the outside, must also be on the inside. Yes, right!.. We have learned that "Equity" sounds better than "Equality".

Whether it is important to protect queer people in particular, we are not really sure yet, but we promise you that we will think super hard about it. If we do not talk about it in the near future, it is because of this, and not because we do not care in principle.





Hoch Lebe das Binäre!

Gleiche Belästigung für Alle.

Informatik macht es vor: Binär ist INN!

Daher bieten wir nun Männern UND FRAUEN Toilettenoptionen ÜBERALL in unserer Universität. Damit unser binäres IT-System nicht zerstört wird, haben wir ein Limit von 2* geschlechtsneutralen Toiletten! Mülleimer für **men's**truationsprodukte befinden sich ausschließlich in den Toiletten mit Kleid. <3

Wenn wir nichtbinäre Menschen anstellen, schützen wir unser IT-System, indem deren Geschlecht als "UNBEKANNT"





Appreciate the Binary!

Equal Harrasment for Everyone.

Look at computer science: Binary is TRENDY!

Thats why we have toilet options for men AND WOMEN EVERYWHERE in our university. To prevent our IT system from crashing due to nonbinary people, we have a limit of 2* gender-neutral toilets! Trash cans for **men's**truation products are also only located in the toilets with the dresses. <3

When hiring nonbinary people, we are protecting our IT system by calling their gender "UNKNOWN". Because repression...





Du musst dich Verändern!

Realize Money!

Chancengleichheit existiert nur, wenn sie nicht nur eine Idee, sondern ein System ist. Daher soll das Sozialreferat mit 1.000.000 € bezuschusst werden, um damit minorisierte Menschen über Stipendien zu fördern. Dieser Nachteilsausgleich ist mit 0,1% des Jahresetats noch relativ klein, aber ein Anfang.





You have to Change!

Realize Money!

Equality of opportunity only exists, when it isn't just an idea, but a system. Therefore, we will support the "Sozialreferat" with 1.000.000€, to promote minoritized people with scholarships. This compensation for disadvantages is still relatively small with 0,1% of the annual budget, but it is a start.





Rassismus ist uns Wichtig

Kolonialismus leben. Jeden Tag.

In unseren Antidiskriminierungsstrukturen geht Rassismus zu oft unter. Um das zu ändern, haben wir eine neue Stabsstelle im Rektorat geschaffen. Diese soll rassistische Vorfälle aufarbeiten und hat die Aufgabe, unbelehrbare Rassist*innen Lehr- und Personalverantwortung zu entziehen.





Racism is Important to us

Living Colonialism. Every Day.

In our anti-discrimination structures, racism is too often overlooked. To change this, we have created a new office in the rectorate. This is to work on racist incidents and has the task of withdrawing teaching and personnel responsibility from unteachable racists.





Anders aber trotzdem Mensch

Queere Menschen Willkommen!

Unsere einzige geschlechterneutrale Toilette ist schwer zu finden. TIN* Personen haben Schwierigkeiten eine Namensänderung durchzuführen und es ist nicht klar, ob alle weiblichen FLINTA's** auf unseren Damentoiletten willkommen sind. Damit ist jetzt Schluss.





Different but still Human

Welcoming Queer People!

Our only gender neutral bathroom is hard to find. TIN people have difficulties changing their name and it is not clear, if every trans-fem is welcome in our womens' restrooms. This is over now.





University of Diversity

Diversity ist ein Wort

Lorem Lorem est officia reprehenderit excepteur nisi irure pariatur sunt in. Ut dolor fugiat laborum nisi. In in in esse officia ullamco elit nulla Lorem exercitation. Proident minim anim cupidatat aute enim aute mollit. Excepteur Diversity est sunt culpa elit Diversity id id excepteur.

Et nulla minim esse nisi enim amet Diversity. Fugiat ex reprehenderit commodo minim dolore est commodo aute anim. Et aliquip tempor tempor voluptate qui ad sint. Amet deserunt Capitalism dolor labore et. Aliqua deserunt dolore anim ut Diversity laborum sint exercitation anim Lorem enim.





University of Diversity

Diversity is a Word

Lorem Lorem est officia reprehenderit excepteur nisi irure pariatur sunt in. Ut dolor fugiat laborum nisi. In in in esse officia ullamco elit nulla Lorem exercitation. Proident minim anim cupidatat aute enim aute mollit. Excepteur Diversity est sunt culpa elit Diversity id id excepteur.

Et nulla minim esse nisi enim amet Diversity. Fugiat ex reprehenderit commodo minim dolore est commodo aute anim. Et aliquip tempor tempor voluptate qui ad sint. Amet deserunt Capitalism dolor labore et. Aliqua deserunt dolore anim ut Diversity laborum sint exercitation anim Lorem enim.

